

Question écrite du 7 octobre 2020 de M. Maxime Provini: «Participation de la Ville à la Cité des métiers».

Il m'a été indiqué que la Ville de Genève avait retiré son soutien ainsi que sa participation à la Cité des métiers qui se déroulera en novembre 2021.

Je m'étonne d'une telle décision étant donné l'importance de cette manifestation pour nos jeunes.

Je souhaiterais savoir quelles sont les raisons qui ont motivé notre Conseil administratif à retirer sa participation à cette manifestation.